



第18回音楽交流フェスタ開催します！ 8月20日(日) 光が丘 IMA ホール 13:00～

新型コロナウイルスの影響で、令和元年の開催以来中止をしてきた音楽交流フェスタが、ついに開催されます。障がいの有無にかかわらず、練馬区内・区外から様々な団体が集まって行う、一日限りのスペシャルステージ！

あかねの会からは音楽クラブ、ダンスクラブ、スピーチクラブが出演します。その他、大人気ノブタクによるフルート・ピアノ＆ヴァイオリンアンサンブルに加え、初出演となるだいこん連による阿波踊りや、ハンドベルクワイア響-hibiki-によるハンドベルの演奏など、内容盛りだくさんで皆様のお越しをお待ちしております♪スピーチクラブが司会進行します。お楽しみに!!

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪
第18回音楽交流フェスタ
光が丘 IMA ホール
開場 13:00/開演 13:30
☆入場無料・申込不要☆
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪



令和元年の音楽交流フェスタ

新入職員紹介



発達支援部
春日町教室、練馬教室
指導員
O Y さん

好きな食べ物：おいしいものなら
なんでもOK
趣味：飲食店めぐり

★作業療法士です。背が高いのでスイングを高く上げてくれます。お子さんへの声かけがとても上手です。



発達支援部
春日町教室、大泉教室
指導員
I M さん

好きな食べ物：茶碗蒸し
趣味：愛犬のチワワと触れ合うこと

★明るくほらかな元保育士さん。子どもたちに自然に接し、自分の担当以外のお子さんも分け隔てなくかわいがってくれます。

各部だより

アスパラ茶の製造が新聞やテレビで紹介されました

あかねの会就労支援室では、練馬区の農家との地域連携に力を入れています。地場野菜を使用したスープ作りや、ブルーベリー農園での畑作業なども行っています。今回、地域企業(株式会社 REDD)と農家(白石農園)と福祉(かたくり福祉作業所、あかねの会)が連携してアスパラ茶を作りました。

3月23日の東京新聞に掲載、4月13日の首都圏ネットワーク(NHK)で放送、4月15日の日本経済新聞にも掲載されました。利用者も楽しく取材に応じることができ、作業風景を通して多くの方に利用者の活躍を知っていただける機会になりました。

アスパラ茶の製造は、令和3年5月より試行錯誤しながら始まりました。あかねの会の担当は、本来は廃棄されていたアスパラガスの茎の乾燥と焙煎です。特に課題となったのは焙煎作業で、大型の焙煎機を導入しましたが、アスパラの太さや室内の気温・湿度によって焙煎する時間を調整する必要があります。焙煎はお茶の味に大きく影響するため、今でも慎重に行っている作業です。これからも利用者と共に、ていねいな作業を通して地域とのつながりを作り続けていきます。



翠茎茶(アスパラ茶)

600円で販売中